
Protokoll 8. Hauptversammlung des Volleyballclubs Ole, kurz VBC Ole

Datum: 6. Oktober 2020, 20:00 Uhr in der Spätzlipfanne, Andelfingen

Traktanden:

1. Begrüssung
2. Protokoll der Hauptversammlung 2019
3. Rückblick des Präsidenten
4. Abnahme Finanzen
5. Wahl des Vorstandes

-Kassier: Samira stellt sich zur Wiederwahl
-Aktuar: Peter / Markus stellen sich zur Wiederwahl. 
-Vizepräsident: Peter stellt sich der Wiederwahl 
-Präsident: Markus stellt sich der Wiederwahl

6. Mitgliedschaften
-Ein- und Austritte
-Festlegung des Mitgliederbeitrags für Aktive

7. Statutenänderung
-gemäss Vorstand sind keine Statutenänderungen nötig

8. Anträge von Mitgliedern
9. Diverses

-Aktivitäten, Turniere für die Saison 2020 / 2021



Protokoll:

1. Begrüssung:

In der Spätzlipfanne in Andelfingen fand am 6. Oktober um 20:00 Uhr die jährliche
Generalversammlung des VBC Ole statt. Nach einem Abendessen mit feinen Spätzligerichten, 
begrüsste der Präsident Markus Eberle die anwesenden Vereinsmitglieder.

Anwesend: alle Aktiv-Mitglieder:
Andrea Fleischmann, Celine Wälti, Lara Neukomm, Tobias Christen , Cedric Ott, Lukas Ott, Markus 
Eberle, Peter Fleischmann, Nicola Hofstetter

Abwesend / Entschuldigt:
Samira Buff, Lavdie Neziraj, Osneis Mosquera

Damit ist die Hauptversammlung handlungsfähig.

2. Protokoll der Hauptversammlung 2019

Gleich zu Beginn wurde das alte Protokoll genehmigt und verdankt. Wie gehabt, sind alle Protokolle 
online abrufbar.

3. Rückblick des Präsidenten

- Ein ganz ruhiges Vereinsjahr geht coronabedingt zu Ende.

- Trainings werden interessanter da mehr Mitglieder dazu gekommen sind.

-Turnierteilnahmen werden so wieder möglich.



4. Abnahme Finanzen

Markus präsentierte die von Samira zusammengestellte finanzielle Situation des VBC-Olé.

Bankkonto Volleyballclub Olé, Andelfingen
Datum: 31.08.2019-31.12.2020

Einnahmen Ausgaben SaldoNr. Datum Buchungstext

0 01.09.2019 Übertrag aus Vorjahr 1'276.05 1’276.05
1 01.11.2019 Mitgliedschaft Remo Ott / Rchg. 10/2018 50.00 1’326.05
2 05.11.2019 Mitgliedschaft Cedric Ott / Mitgliederbeitrag 2018 50.00 1'376.05
3 06.11.2019 Mitgliedschaft Cedric Ott / Mitgliederbeitrag 2019 50.00 1’426.05
4 25.11.2019 GV 2019 in der Spätzlipfanne / Rückzahlung an Markus Eberle 397.10 1’028.95
5 31.12.2019 Gebühr Kontoführung 12.00 1'016.95
6 16.07.2020 Mitgliedschaft Lavdie 50.00 1’066.95
7 13.08.2020 Mitgliedschaft Remo Ott 50.00 1'116.95
8 17.08.2020 Mitgliedschaft Andrea Fleischmann 50.00 1'166.95
9 18.08.2020 Mitgliedschaft Tobias Christen 40.00 1'206.95

10 18.08.2020 Mitgliedschaft Samira Buff 50.00 1'256.95
11 18.08.2020 Belastung Drucker 170.20 1'086.75
12 20.08.2020 Mitgliedschaft Lara Neukomm 50.00 1'136.75
13 21.08.2020 Mitgliedschaft Osneis 50.00 1'186.75
14 24.08.2020 Mitgliedschaft Cedric Ott 50.00 1'236.75
15 28.08.2020 Mitgliedschaft Lukas Ott 50.00 1'286.75
16 31.08.2020 Mitgliedschaft Markus Eberle 50.00 1’336.75
17 31.08.2020 Belastung Ebanking 2.00 1'334.75
18 02.09.2020 Mitgliedschaft Peter Fleischmann 50.00 1’384.75
19

Schlusssaldo 1'966.05 581.30 1'384.75

Das Vereinsjahr endete mit einem Überschuss von Frl'384.75.

Ein Mitgliederbeitrag ist noch ausstehend, wird aber in den nächsten Tagen beglichen.

Grösster Ausgabepunkt des letzten Vereinsjahres war die Anschaffung eines Schwarzweiss- 
Laserdruckers sowie die Unkosten für die letztjährige GV. Damit Samira die Rechnungen erstellen 
konnte, wurde der Laser-Drucker angeschafft.



5. Wahl des Vorstandes

Kassier/in:
Samira Buff wurde als Kassierin in ihrem Amt bestätigt und wieder gewählt

Vizepräsident:
Peter Fleischmann wurde als Vizepräsident bestätigt und wieder gewählt.

Präsident:
Markus Eberle wurde als Präsident in seinem Amt bestätigt

Aktuar:
Das Amt des Aktuars wird weiterhin gemeinsam vom Präsidenten und Vizepräsidenten 
übernommen.

6. Mitgliedschaften

Austritte
Folgende Spieler/innen haben auf Ende Saison ihren Austritt erklärt:

Remo Ott

Eintritte
Für das neue Vereinsjahr begrüssen wir herzlich:

Lavdie Neziraj
Osneis Mosquera
Aktuell sind im Probetraining:
Duy Tarn Le und Loris Valente (definitive Anmeldungen wurden abgegeben)

Festlegung der Mitgliederbeitträge für Aktivmitglieder
Die Mitgliederbeiträge wurden einstimmig, wie im alten Jahr gleich belassen: Fr. 50.- für 
Aktivmitglieder und Fr. 40.- für Mitglieder in Ausbildung.

7. Statutenänderung

An der diesjährigen Hauptversammlung gab es keine Statutenänderungen. Da Ämterkumulation 
zulässig ist, kann die Tätigkeit des Aktuars vom Präsidenten und Vizepräsidenten ausgeführt werden 
und bedarf keiner weiteren Anpassung.



8. Anträge von Mitgliedern

Unter dem Traktandum wurden folgende Punkte angeregt:

Die Anschaffung sechs neuer Bälle sowie einer Schiedsrichterpfeiffe im Rahmen von ca. Fr. 
600.00 wurde beschlossen. Luki organisiert die Beschaffung.
Wenn wir aktuell über genügend Spieler/innen im Training haben, werden wir die 
Schiedsrichterkompetenzen üben, sodass möglichst Alle die grundlegenden Zeichen und 
Regeln kennenlernen und üben können.

o Für den Trainingsbetrieb wurden folgende Punkte festgelegt:
- Abmeldungen spätestens bis am Montag im VBC-Ole WhatsappChat. Wer sich nicht 
abmeldet, kommt grundsätzlich ins Training.
- pünktlich erscheinen / weniger Gespräche, sodass bald begonnen werden kann.
- alle können das Netz aufstellen, nicht immer die gleichen Personen
- Andrea, Lara, Luki und Tobi teilen sie das Training auf, sodass alle Spieler/innen 
optimal profitieren können.
- Spielpositionen genauer anschauen, wie sind die genauen Laufwege.
- Beim Aufwärmen liegt der Schwerpunkt auf Kraft und Ausdauer.
- ab 21:00 spielen wir jeweils.

Die Mitgliederobergrenze wurde von Nicolas angeregt. Bis jetzt hat sich diese Frage in den 
letzten Jahren nicht gestellt. Wir müssen schauen, wie sich die Situation im neuen 
Vereinsjahr entwickelt. Aktuell zählen wir 12 Aktivmitglieder, sodass aktuell noch kein Bedarf 
einer Anpassung besteht.



9. Diverses

Nach den Herbstferien 2020 ist es wieder möglich, die Garderoben und Duschen zu 
benutzen.
Die Rückgabe von Spielerleibchen ist von diversen Ex-Mitglieder noch ausstehend. 
Aktivitäten / Turniere für die Saison 2020 / 2021
Je nach und Anzahl Spieler/innen schauen wir, ob wir uns für einige Plauschturniere 
anmelden können. Die Volleballnacht des SportClub Alten in Andelfingen findet dieses Jahr 
leider nicht statt

Die Hauptversammlung wurde um 22:00 Uhr geschlossen, und es wurde wieder zum gemütlicheren 
Teil übergegangen.

Der Vorstand dankt allen Anwesenden für die Aufmerksamkeit und wünscht allen eine gute Saison 
2020/2021.

Vizepräsident
Peter Fleischmann

Präsident
Markus Eberle


